
◇今年も花を植えました 

地域の原さん、川口さんにご指導いただきながら、花を植えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日のために、ボランティア委員長の金森さんは、何日も前からお昼

の放送を使って全校のみんなに呼びかけをしてくれました。おかげで、当

日は、とてもたくさんの生徒が集まってくれました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


